## **Rückblick auf die Osterferien 2022**





Die Wandgestaltung startet ...

... und endet mit einem Kunstwerk!

In diesem Jahr starteten die Osterferien mit einer sehr großen und kreativen Herausforderung. Die zweite Wand im unteren Hortraum sollte mit der Thematik um die christliche Ostergeschichte bemalt werden.

Dieses Projekt wurde mit Hilfe einiger sehr fleißiger Kinder und vielen ruhigen Händen sowie starken Armen innerhalb von 3 Tagen fertig gestellt.

Mitte der Woche gönnten wir uns eine Schaffenspause und sind in den Tierpark nach Neustrelitz gereist. Der beste Tag der Woche begleitete uns mit Sonnenschein und lud dazu ein, die ganze Zeit in der "freien" Natur und auf dem Spielplatz vor Ort zu verbringen. Es herrschte ausgelassene Stimmung und alle waren sich einig, dass der Tag viel zu schnell zu Ende ging.

Aber auch die zwei Ferientage nach Ostern waren unterhaltsam. Es wurde Kino auf einer der neuen digitalen Tafeln veranstaltet, Popcorn gegessen und es konnte abschließend frei gespielt, gebastelt und gemalt werden, so dass jeder seinen Ideen und Vorstellungen nachgehen konnte. Ferienzeit- schöne Zeit!





Mittwoch war Ziegenfütterung im Tierpark Neustrelitz